



平成30年 6月 4日
午前・(午後) 4時00分受領

平成30年 6月 4日

南山城村 議會議長

廣尾 正男 様

南山城村 議會議員 斎藤 和憲



一般質問通告書

次の通り通告します

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1 メガソーラー開発計画の村対応	<p>3月議会の3月8日の一般質問で、府への意見表明は「4月の説明会後にすべきだ」との質問への答弁で「冷静に判断する」。また「意見表明は反対すべき」との質問への答弁で「中立で表明」と言いながら、驚いたことに2月28日に意見書を出している。併せて、内容も中立どころが適切との意見を出している。これは質問者だけではなく議会軽視も甚だしい。また住民有志が3月2日に「意見書は住民の意見を聞いて、回答して欲しい」との要望に対しても、意見書提出の話はなかった。その後4月17日に村長に抗議をしたところ、村長から謝罪の言葉があったと聞く。そこで質問する。</p> <p>① 3月議会の質問に対し、事実と異なる答弁を行ったことを、謝罪をすべきだ。</p> <p>② 3月議会で「中立で意見表明」と言いながら、実際の意見書は「許可は適切」と回答している。私の質問の答弁は虚偽ではないか。</p> <p>③ このような状況で提出した、2月28日の意見書は破棄し、4月15日・5月19日の説明会に参加して把握した住民の意見に基づき、再提出すべきだ。</p>	村長
2 村内の街灯(防犯灯)の全てをLED化に	<p>最近のニュースを見ていると、子供の誘拐や殺人などが多発している。それも、都会だけではなく地方の街でも起こっている。村も他人事とは考えられない。そのなかで、少しでも安全に寄与するものとして、街灯が設置されているが、切れているものや、光が弱く防犯灯としての意味を成していないものも数多くある。このような状況で不幸な出来事が起きたら、取り返しがつかない。今、全国で街灯(防犯灯)の蛍光灯からLED(発光ダイオード)への切り替えが増えていると聞く。そこで質問する。</p> <p>① 村に設置されている防犯灯の数はいくらか。</p> <p>② 現在設置されている一箇所以外に、設置の必要な個所はあといらるのか。</p> <p>③ 街灯の蛍光灯が切れたたらどのように対応しているのか、また修理までの期間はどれくらいか。</p> <p>④ 蛍光灯とLEDとの電気代の差はいくらか。</p> <p>⑤ 全村の街灯全ての蛍光灯をLEDにした場合の費用はいくらか。</p>	村長

(注) 1 質問の要旨は、具体的に記載してください。(議員必携150ページ)
2 質問の相手は、村長、行政委員の長または監査委員とします。